
１．次週、８月１５日は、特別休会です。

　　次々週の例会は、８月２４日　日曜日　です

　　場所は　函南スプリングスで　家族例会になります。

　　家族多数の参加お願い致します。

２．８月のロータリーレートは　１０６円です。

３．例会終了後　ロビーで全員の写真を撮ります。

http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp

　本日は、三島西ロータリークラブと

せせらぎ三島ロータリークラブとの合

同ガバナー公式訪問です、牧田ガバナー・伊藤幹事・兼

子ガバナー補佐・ロータリーの友の宮本さんとカメラマ

ンの水村さんご苦労様です。特に西クラブさんにおかれ

ましては、ロータリーの友１０月号にシリーズ手に手・

くらぶ探訪で５ページを割いて紹介されます、親クラブ

が出ると言うことで１０月号を大変楽しみにしておりま

す。

　牧田ガバナーは静高の野球部の後援会長と聞いており

ます。今年は第９０回全国高校野球記念の大会ですが、

実は私４３年前に東海一高のキャプテンを努めていまし

たが夏の県大会決勝で静高と対戦し、延長でサヨナラ勝

ちをしたのが昨日のことのように鮮明に覚えています。

　今日から北京オリンピックが始まります。

　２００８年８月８日午後８時８分のスタートというい

かに中国の好きな数字とはいえ良くこれだけ「８」を並

べたものだと思います。アジアでは東京、ソウルに次い

で３回目の開催ですが、チベット問題、四川大地震、中

国製冷凍ギョウザの中毒事件等の思いがけない災難が、

ふって湧いたように起こった中国としましては面子にか

けても成功裏に大会を治めたいのではないかと思います。

中国が、初めてオリンピックに参加したのは１９３２年

のロサンゼルス大会で満州事変の次の年です。念願の金

メダルは１９８４年の矢張りロサンゼルス大会で１６個

を獲得しました。１９８０年の米国をはじめとした西側

の国々がモスクワ大会をボイコットしたために、中国の

参加はレーガン政権にとって戦略的勝利となり、中国は

モテモテだったのが思い出されます。

　日本はいくつメダルに手が届くでしょうか？・・・

　最近若い人がプレッシャーを感じすぎるのか「楽しん

できます」という答えを良く聞きますが、違和感を覚え

るのは私だけでしょうか？

　結びに立秋とはいえまだまだ暑さが続きますが十分身

体には気をつけて　この夏を乗り越えていただきたいと

思います。

http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp


■２０周年記念事業式典委員会■
委員長　根津延和君

－記念事業検討活動－

（三島せせらぎ街道を歩いてみよう）

　表題の件、下記の目的と日程で計画いたしましたので、

全員参加にてよろしくお願いいたします。

※ 初めての方は是非参加してください。
※ 歩いたことのある方は案内役として協力してください。
○目的　

１．せせらぎ三島ロータリークラブという名前の基とな

　　った「三島せせらぎ街道」です。会員は体感する必

　　要がある。

２．１の理由もあり、記念事業は「三島せせらぎ街道」

　　に関わることをしたい。

３．記念事業の内容は、全会員の総意で決めたい。

○日時：８月２９日（金）昼例会終了後

※ 歩く時間は約２時間程度
※ 歩く行程等は当日提示します。
※ 例会には歩ける服装・履物で参加してください。
※ ロータリーバッジ・帽子もお忘れなく。
　委員会では、三島せせらぎ街道に道案内的標識の作成

と設置という案が出ています。それらの具体的検証をし

ます。皆様の多くにアイディアを期待します。

　やむをえず欠席の方はご連絡ください。

です。

　李会長はこのテーマを選んだ理由について　「いま、

全世界で疾病や飢餓などで命を落とす５歳未満の子供が

毎日３万人を超えています。こうした子供に光を当て子

供達の夢をかたちにすることをロータリーの使命としたい。」

と訴えました。　そして、全世界からポリオを撲滅する

ことをＲＩの最優先課題とすると述べると共に、保健・

飢餓追放、水保全、識字率向上を昨年に引き続きＲＩ会

長強調事項とすると発表しました。

２．本年度の地区目標、地区方針は既に地区協議会等で

発表したとおりです。

　ロータリーの活動の基本は何といっても会員の増強に

あると思います。いま、日本のロータリークラブはどこ

も会員の減少と高齢化の問題に悩まされており、残念な

がら当地区においても会員の減少が続き歯止めがかかっ

ておりません。こうした傾向にストップをかけることを

最優先課題としたいと思います。従って今年は会員の増

強に力を入れ、「各クラブ純増１名以上」の目標を達成

されるようお願い致します。

３．今から百年以上前、ポール・ハリスたちがシカゴで

ロータリー運動を始めた時から、「会員ひとりひとりが

自分の事業や専門職務の道徳的水準を高め、その業務を

通じて社会に奉仕する」という職業奉仕の精神を運動の

中心に据え、綱領に掲げてきました。この精神の普及な

くしてはコンプライアンス（法令尊守）の徹底はないと

思います。私はロータリーの会員が増加し、その精神が

広まることがとりも直さず今日の社会を良くする道であ

ると堅く信じております。

４．ロータリーの魅力は、

“Ｆｅｌｌｏｗｓｈｉｐ　ａｎｄ　Ｖｏｃａｔｉｏｎａｌ

Ｓｅｒｖｉｃｅ”

　とりわけ、友情・人間関係にあると考えます。すばら

しい友人、仲間は単に長くロータリーに在籍しただけで

得られるものではありません。奉仕に親睦に共に汗を流

してはじめて得られるものであります。またロータリー

は自前のお金と時間を使って活動するものですから楽し

いものでなければ長続きしないと思います。各クラブと

も活発な奉仕活動、楽しい例会で魅力あるロータリーク

ラブを目指してがんばって下さい。
■夢をかたちに
―楽しく魅力あるロータリーを目指して―■
国際ロータリー第２６２０地区

ガバナー　牧田 静二君

１．２００８～０９年度　李東建（Ｄ．

Ｋ．Ｌｅｅ－韓国）国際ロータリー

会長のテーマは、“Ｍａｋｅ　Ｄｒ

ｅａｍｓ　Ｒｅａｌ”「夢をかたちに」


